

BOLETÍN DE PRENSA No. 244

- El comité velará por la utilización óptima de los recursos públicos para la mejora continua de las funciones sustantivas de la Institución: FJAG.
- Entre las tareas por realizar destaca la evaluación de obras en correspondencia al Plan de Desarrollo Institucional con una visión al año 2024.

Se instaló oficialmente el comité de Construcciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes después de que se realizará la primera sesión de trabajo de dicho grupo colegiado, reunión que estuvo encabezada por el rector de la Institución, Francisco Javier Avelar González.

Al respecto, el rector agradeció la participación de cada uno de los integrantes del comité, quienes tendrán la responsabilidad de tomar las mejores decisiones sobre el ordenamiento territorial de la Universidad, cuestiones arquitectónicas y urbanísticas, así como la utilización óptima de los recursos públicos para la mejora continua de las funciones sustantivas de la Institución y planificar su desarrollo por los próximos tres años.

Dicho grupo también realizará acciones de vinculación con cámaras empresariales, colegios de profesionistas y dependencias gubernamentales para emprender proyectos de manera responsable, pertinente y con calidad para beneficio de la comunidad universitaria.

Es importante destacar que este comité evalúa y emite observaciones sobre las obras realizadas en la UAA para asegurar que dichos proyectos respondan a las exigencias del Plan de Desarrollo Institucional con una visión al año 2024; lo cual será uno de los puntos torales durante las próximas reuniones de trabajo.

Cabe mencionar que los integrantes de este comité son Luis Gilberto Zavala Peñaflor, director general de Infraestructura Universitaria, por ex officio; José Aguilar Martínez, jefe del departamento de Construcciones, como secretario; como vocales: Arturo Revilla Guerra, catedrático del departamento de Diseño del Hábitat; Juan José Orozco López, profesor e investigador del departamento de Teoría y Métodos; Marco Antonio Hermosillo González, presidente del Colegio de Ingenieros Civiles; Daniel Enrique Reyna Valdivia, profesor del departamento de Construcción y Estructuras; así como Anibal García Pérez, docente jubilado del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

Quedó instalado el comité de Construcciones de la UAA para los próximos años

